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Городские власти объявили 
о предстоящей программе 
Московского урбанистическо-
го форума и пригласили всех 
желающих на тематический 
фестиваль.

С 4 по 7 июля в столице в девятый раз 
пройдет Московский урбанистический 
форум. Он объединит экспертов из раз-
ных регионов и стран мира, чтобы обсу-
дить такую важную тему, как качество 
городского пространства.
— Сегодня нас волнует качество жизни. 
Это будет главной темой форума, — за-
явил мэр столицы Сергей Собянин.

Москва как принимающая сторона 
представит ключевые проекты своего 
развития.
— Среди них — строительство метро и до-
рог, социальных и спортивных объектов, 
создание новых центров притяжения, — 
рассказал заместитель мэра Москвы по 
вопросам градостроительной политики 
и строительства Марат Хуснуллин.
По его словам, большое внимание будет 
уделено созданию комфортной транс-
портной инфраструктуры. Именно стро-
ительство метро и дорог облегчает путь 
автомобилистов и пешеходов до всех 
центров притяжения: будь то красивый 
парк, стадион или любимый театр.
Сессии деловой программы состоятся 
4 и 5 июля. За два дня выступят более 
300 спикеров, среди которых ведущие 
мировые архитекторы, мэры крупней-
ших мегаполисов, лидеры знаковых меж-
дународных мегапроектов и предста-
вители глобальных корпораций. В них 

примут участие не только местные вла-
сти, но и специалисты из Голландии, 
Франции, Японии, США, Сингапура, Анг-
лии и других зарубежных стран.
В рамках сессий первого дня будут ос-
вещены темы комфортной городской 
среды как драйвера экономики городов, 
управления эффективностью городов. 
Эксперты обсудят, как сбалансировать 
жилищную политику в быстрорастущей 
московской агломерации, каким архи-
текторы видят современное жилье и как 
городская среда влияет на психологиче-
ское состояние жителей. 
Второй день будет посвящен обсуждению 
приоритетов транспортной политики ме-
гаполисов, плана развития Московских 
центральных диаметров, инновацион-
ных туристических стратегий, а также 
повышения качества жизни за счет со-
кращения потребления ресурсов. Всего 
в рамках деловой программы состоится 
более 70 специальных мероприятий.

Впервые в истории Московского урба-
нистического форума в рамках дело-
вой программы пройдет конгресс Urban 
Health, посвященный интеграции прин-
ципов здоровья — одного из важнейших 
показателей качества жизни — во все 
сферы городского развития.
Еще одним бонусом станет тематический 
фестиваль. В его программе могут поуча-
ствовать не только эксперты, но также 
горожане и туристы. Так, для них станут 
доступны тренировки, занятия йогой на 
парящем мосту, кинопоказы, детские ак-
тивности и выступления, которые подго-
товили столичные жители.
— А исследовать альтернативные взгля-
ды на город поможет серия прогулок, во 
время которых гости увидят улицы сто-
лицы глазами кинолога и собак, худож-
ника, бывшего бездомного, — заявляют 
организаторы фестиваля.

Василиса Чернявская 
newokruga@vm.ru

22 сентября 
2018 года. 
Воскресенское. 
Благоустроен-
ная набережная 
стала любимым 
местом отдыха 
жителей посел-
ка Воскресен-
ское. Создание 
подобных 
центров при-
тяжения — одна 
из ключевых 
тем Московского 
урбанистичес-
кого форума. 
Своим опытом 
российская 
столица поде-
лится с гостями 
и экспертами, 
которые приедут 
на тематический 
фестиваль.

ДИАЛОГ

Альтернативный взгляд на город

Днем и ночью готовы к вылету Помочь побороть зависимость
Московский авиационный центр 
(МАЦ) — уникальное и единственное 
в своем роде учреждение России: 
спасатели на вертолетах эвакуируют 
пострадавших с места крупных ава-
рий, тушат пожары, с воздуха ищут 
заблудившихся людей в лесах. В этом 
году санитарная авиация столицы 
отмечает десятилетие.

Сегодня в авиапарке МАЦ — десять со-
временных многофункциональных вер-
толетов, пять из которых — санитарные 
ВК117С-2. Именно на них авиамедицин-
ские бригады, базирующиеся на аэро-
дроме Остафьево в ТиНАО, прилетают 
на помощь, когда каждая секунда про-
медления может стать роковой. 
— Они имеют колоссальное преимуще-
ство перед другими транспортными сред-
ствами и могут оперативно в течение 
10–15 минут прибыть  в указанное ме-

сто, — рассказал на пресс-конференции 
в Информационном центре правитель-
ства Москвы замруководителя столич-
ного Департамента по делам ГОЧСиПБ 
Андрей Иванов. — При проведении спе-
циальных работ вертолеты могут быстро 
доставить спасателей, снаряжение и обо-
рудование в район ЧС, даже если туда 
не может пройти пожарно-спасательная 
техника. 
Во время проведения в столице чем-
пионата мира по футболу санитарная 
авиация перешла на круглосуточное де-
журство, и такая практика прижилась. 
Только с начала этого года спасатели 
МАЦ эвакуировали 366 пострадавших, 
причем 72 из них — в ночное время. 
— Экипажи трех санитарных вертолетов 
в любую минуту готовы к вылету, — до-
бавил Андрей Иванов.

Лана Васнецова 
newokruga@vm.ru

В Международный день борьбы 
с наркоманией, который отмечался 
26 июня, главный нарколог России, 
президент Московского научно-прак-
тического центра наркологии Евгений 
Брюн рассказал о работе Московской 
наркологической службы.

Научно-практический центр наркологии 
работает в Москве уже более 20 лет. По 
словам Евгения Брюна, это единственная 
в России организация, которая занимает-
ся и оказанием конкретной медицинской 
помощи, и научными исследованиями.
— Одна из ключевых задач, стоящих 
перед московской наркологией, — про-
филактика. И в первую очередь среди 
молодежи, — отметил Брюн на пресс-
конференции в Информационном центре 
правительства Москвы. — Поэтому со-
трудники центра проводят работу в обра-
зовательных учреждениях города. 

В прошлом году были протестированы 
на наркотики более 16 тысяч московских 
школьников.
— Это цифры, но за ними стоит многое. 
На днях я был в одной московской школе, 
где мне пришлось выдержать целый бой 
с родителями, требующими прекратить 
тестирования их детей, — говорит Евге-
ний Брюн. — Увы, такое сопротивление 
не редкость. Хотя если еще 10 лет назад 
среди старшеклассников мы выявляли 
около 10 процентов, имевших опыт упо-
требления наркотиков, то сейчас это со-
тые процента. Это однозначно говорит об 
эффективности нашей работы.
В рамках профилактики и борьбы с нар-
команией в центре наркологии открыта 
анонимная горячая линия #янастоящий-
друг и действует программа реабилита-
ции жертв нарко- и алкозависимости.

Игорь Барышев 
newokruga@vm.ru
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24 июня 
2019 года. 
Первомайское. 
Модератор 
рабочей груп-
пы «Благо-
устройство» 
Александр 
Беляев помо-
гает жителям 
ТиНАО, при-
нимающим 
участие в фор-
сайт-сессии 
«Мой район», 
выявить трен-
ды развития 
Новой Москвы.

Быстрый 
шаг в будущее 
столицы

Формат форсайт-сессии успешно 
применяется на федеральном 
уровне с 2013 года. Он предпола-
гает неконфликтное обсуждение: 
задача участников — не зацикли-
ваться на болезненных моментах, 
а попытаться найти конструктив-
ное позитивное решение. Обсуж-
дение программы «Мой район» 
в данном формате прошло во всех 
округах столицы. Собранные 
участниками идеи используют 
для создания «карты будущего».

Справка

комфортно во всем: идти на автобусную 
остановку, располагающуюся рядом с до-
мом, в дороге иметь возможность вос-
пользоваться бесплатным интернетом. 
Необходимо усовершенствовать и соци-
альную инфраструктуру. Детские сады, 
школы, поликлиники и магазины также 
должны располагаться в пешей доступ-
ности от дома. 
С префектом согласились и все присут-
ствующие — около 150 человек.
Среди трендов развития Новой Москвы 
за почти семь лет эксперты, представи-
тели администраций и жители выделили 
следующие: рост населения ТиНАО в свя-
зи со строительством новых микрорайо-
нов, увеличение разрыва между числом 
населения и своевременным появлением 
объектов социальной инфраструктуры, 
появления большего количества личных 
автомобилей и многие другие. При этом 

участники обсуждения отмечали, что 
многие проблемы так или иначе встре-
чаются не в отдельно взятом поселении, 
а касаются всех территориальных еди-
ниц округов. 
Обсудили и локальные вопросы.
— Не хватает тех, кто бы занимался со-
держанием дворовых территорий, в том 
числе следил за озеленением, — сказал 

главный специалист отдела жилищ-
но-коммунального хозяйства и благо-
устройства поселения Воскресенское 
Сергей Скуднев. 
А жители поселения Московский наде-
ются, что в деревне Говорово появится 
парковая зона.
— Это просьба жителей, которые приоб-
рели жилье в новом районе. Задумка — 
благоустроить 40 гектаров территории. 
Надеемся, что программа «Мой район» 
поможет реализовать этот масштабный  
проект, — рассказала заместитель на-
чальника отдела градостроительной де-
ятельности администрации поселения 
Московский Елена Козлова.
В ходе обсуждения участники создали 
«проблемную карту», на которой отме-
тили глобальные вопросы, касающихся 
всех территориальных единиц ТиНАО. 
Жители поселений выдвинули на обсуж-
дение несколько вариантов решения, 
начиная с принятия нового закона и за-
канчивая введением штрафных санк-
ций — например, за парковку на газоне 
или выброс мусора частниками и пред-
ставителями СНТ во дворах многоквар-
тирных домов, жители которых в итоге 
вынуждены оплачивать услугу вывоза 
мусора за нарушителей. 
По итогам форсайт-сессии каждая рабо-
чая группа представила свои наработки 
на собрании всех участников форума. 
Лучшие из них будут переданы на рас-
смотрение для дальнейшей реализации 
в рамках программы «Мой район». 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

Важно поспевать 
за масштабной 
урбанизацией  
и расставлять 
приоритеты 
в развитии

Представители всех поселений 
и городских округов ТиНАО 
24 июня встретились в де-
ревне Рогозинино на форуме, 
посвященном долгосрочным 
перспективам реализации про-
граммы «Мой район». Участни-
ки форсайт-сессии — сотрудни-
ки администраций, активные 
жители и эксперты — обсудили 
развитие Новой Москвы. 

Разбившись на шесть рабочих групп, 
участники форума обсуждали вопро-
сы транспорта, благоустройства, досуга 
и культурно-исторического аспекта, со-
циальной инфраструктуры, занятости 
и развития малого и среднего предпри-
нимательства, а также взаимодействия 
власти с населением. 
Для работы организаторы форума ис-
пользовали специальную методику Rapid 
Foresight, что в переводе с английского 
означает «быстрый шаг в будущее». Она 
позволяет предугадать, в чем будут нуж-
даться жители округов через пять-десять 
лет, и уже сейчас расставить акценты, 
которые помогут территориям начать 
активно развиваться в нужном направ-
лении. Участники форума не стали огра-
ничиваться общими фразами, а рассмо-
трели проблемы на примерах, начиная 
с точечного благоустройства дворовых 
территорий и заканчивая глобальным 
развитием районов целиком. 
— Пути развития Новой Москвы заметно 
отличаются от тех, которые используют-
ся в старой, — сказал префект ТиНАО 
Дмитрий Набокин, открывая встречу. — 
Мы должны поспевать за масштабной 
урбанизацией и расставлять приоритеты 
в развитии. Говоря о благоустройстве, 
мы не можем ограничиваться только во-
просами дворовых территорий. Каждо-
му жителю Новой Москвы должно быть 
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

Марина Иванова из го-
родского округа Троицк:
Возле дома № 4 по улице 
Парковой есть детская 
площадка — красивая 
и уютная, вокруг — деревья... 
Но есть несколько моментов, 
которые перечеркивают все поло-
жительное впечатление. Во-первых, 
в песочницах, где играют совсем ма-
ленькие дети (то есть там все должно 
быть максимально безопасно), торчат 
острые шурупы. Во-вторых, траву 
вокруг,судя по всему, давно не косили: 
ребенку уже почти по колено, и нет 
гарантии, что мой сын не наступит 
в этих зарослях на стекло или не подце-
пит клеща. В-третьих, у урны, куда от-
дыхающие на площадке иногда не глядя 
бросают фантики, салфетки и прочий 
мусор, нет дна. Для чего она стоит 
на площадке в таком виде — непонятно. 
От имени мамочек, которые живут 
в нашем доме и гуляют с детьми на этой 
площадке, прошу помочь решить про-
блему. Необходимо отремонтировать 
песочницы, скосить траву, поставить 
нормальную урну. 

Отвечает заместитель главы админи-
страции городского округа Троицк Иван 
Вечкилев:
Уважаемая Марина Евгеньевна! По ва-
шему обращению на детской площадке 
возле дома № 4 по Парковой улице 
устранены все выявленные недочеты: 
произведен ремонт песочницы, уста-
новлена новая урна, осуществлен покос 
травы. Теперь безопасности детей, игра-
ющих на площадке, ничто не угрожает. 
Благодарим за неравнодушное отноше-
ние к жизни городского округа!

Пусть малыши 
играют 
на площадке 
весело 
и безопасно

СПЕЦИАЛИСТЫ 
ОТРЕМОНТИРОВАЛИ 
ПЕСОЧНИЦЫ 
И СКОСИЛИ ТРАВУ

Иван Миронов из деревни Маври-
но поселения Кленовское:
В нашей деревне большая проблема 
с разросшимся по всей террито-
рии борщевиком. Сами справиться 
с этим сорняком мы не можем. 
Отвечает глава администрации посе-
ления Кленовское Алаудин Чигаев:
Уважаемый Иван Владимирович! 
Работы по уничтожению борщевика 
в деревне Маврино выполнены под-
рядной организацией.

Виктория Степанова из поселе-
ния Мосрентген:
На улице Адмирала Корнилова 
по тротуару невозможно пройти, 
один из его участков раскурочен. 
Отвечает заместитель главы ад-
министрации поселения Мосрент-
ген Олег Мастеров:
Повреждения данного участка 
тротуара связаны с проведением 
работ по укладке кабеля электро-
сетей. Сейчас эти работы завер-
шены, асфальтовое покрытие 
восстановлено подрядчиком. 

Победить злополучный 
борщевик

Тротуар снова ровный

Ольга Ивина из деревни Вну-
ково поселения Внуковское:
На лесенке к детской площад-
ке ступеньки уже на ладан 
дышат, на этой неделе две 
вообще сломались. Можно их 
отремонтировать? 
Отвечает глава администра-
ции поселения Внуковское 
Павел Федулкин:
Уважаемая Ольга! Специ-
алистами администрации 
было принято решение о не-
целесообразности ремонта 
деревянной лестницы. Мы ее 
демонтировали и на ее месте 
обустроили бетонные сту-
пеньки, которые прослужат 
намного дольше.

Надежные ступени

Яна Нефедова из поселения 
Вороновское:
Я живу в пятиэтажке 
на четвертом этаже. Соседка 
сверху — бабушка в годах, ко-
торая постоянно прикармли-
вает голубей — сыплет зерно 
прямо с балкона. На ее балконе 
эти птицы уже гнездо свили. 
В итоге я не могу открыть 
окна у себя на балконе: за-
пах стоит ужасный, мусор 
летит, стекла отмывать 
уже замучилась. Много раз 
просила соседку выселить 
эти гнезда, и раз уж ей так 
нравится кормить голубей, 
делать это во дворе, но она 
на мои просьбы не реагирует, 
так как свято верит, что де-
лает доброе дело — кормит 
«божьих пташек». Помогите, 
пожалуйста. 
Отвечает глава администра-
ции поселения Вороновское 
Евгений Иванов:
Уважаемая Яна Юрьевна! 
Специалистами по вашему 
обращению произведены ра-
боты по очистке фасада дома 
от голубиных гнезд.

Божьи пташки — 
напасть 
пятиэтажки

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Журналисты помогут решить проблему! 

24 июня 2019 года. Троицк. Галина Сарычева гуляет с сыном Платоном на безопасной 
детской площадке возле дома № 4 по Парковой улице.

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)
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В Остафьеве построят 
образовательный центр 
на 750 учеников. Здание 
будет состоять из двух 
двухэтажных блоков, со-
единенных между собой. 
Кроме учебных кабинетов 
в школе обустроят игровую 
комнату продленного дня 
и спальню-игровую, ре-
сурсный центр, мастерские, 
лаборантские, столовую, 
актовый зал.

ФАКТ

ла пора конспектов, летних сессий, можно 
позволить себе и прогулки до утра, и весе-
лые танцы под живую музыку. 
Ребята делали фотографии на фоне кра-
сивых арт-объектов, а с медиаэкранов 
слушали поздравления от любимых 
артистов и спортсменов. Ровно 
в полночь небо озарил празднич-
ный салют. 
Выпускной бал в Парке Горько-
го проходит уже в седьмой раз. 
В 2013 году на празднике побы-
вали 4500 московских учеников. 
В этот раз их число побило все 
рекорды. 
— В 2011 году я открыл ресурс пря-
мых писем. Начиная с февраля 
весь ресурс был завален пись-
мами родителей: 
«Остановите 

А перед этим напоследок все вместе со-
брались в любимой школе, чтобы еще раз 
поблагодарить своих учителей и получить 
аттестаты.
Одним из медалистов стал Николай Нефе-
дов из 11 «А» класса. И в отличие от мно-
гих однокашников, свой жизненный путь 
он уже выбрал. 
— Сначала я думал о генетике, но по-

том понял, что хочу работать с паци-
ентами. Мир прекрасен, но с другой 

стороны — жесток. И я хочу делать 
добро людям, — рассказывает Ни-
колай. Результатами выпускных эк-
заменов он доволен: химию сдал на 
100 баллов.  
— Я понимал, что хорошо справил-
ся со всеми заданиями — возмож-

но, на 100 баллов. Так и полу-
чилось, хотя в начале года 

и не предполагал, что такое 
возможно, — говорит Ни-
колай. 

Во время праздничного кон-
церта на глазах у ребят вре-
мя от времени появлялись 
слезы. Выпускной, с одной 
стороны, хоть и радостный 
праздник, а с другой — 
слишком грустный. Впе-
реди — последнее лето 
детства, разбавленное 
вступительными экзаме-
нами, переживаниями 
по поводу поступления 
и долгожданными спи-
сками зачисления. Но 
выпускники уверены: 
во взрослой жизни, 
в которую они вступа-
ют, у них все получит-
ся. Главное — меч-
тать и стремиться. 
Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Выпускные вечера в минувшие 
выходные прошли для 55 ты-
сяч московских школьников. 
Экзамены сданы, аттестаты по-
лучены. Впереди — студенче-
ская пора. Время, когда нужно 
воплощать мечты. 

Самой популярной площадкой для вы-
пускного вечера стал Парк Горького. 
Здесь собрались около 27 тысяч столич-
ных выпускников. Ведь пока не наступи-

Строятся три 
линии метро
Руководитель столичного 
Департамента строитель-
ства Андрей Бочкарев 
рассказал о перспективах 
продления метро в Новую 
Москву.

По его словам, две линии 
городской подземки будут 
продлены. В частности, Со-
кольническую ветку дове-
дут до Потапова. Конечная 
станция получит название 
по имени деревни, в которой 
она разместится.
— Участок будет наземным, 
на нем расположится одна 
станция, работы по ее со-
оружению займут два-три 
года, — сообщил Андрей Боч-
карев на пресс-конференции 
в Информационном центре 
правительства Москвы. 
Другая — Калининско-Солн-
цевская ветка — получит свое 
продление вплоть до аэропор-
та Внуково. На новом участке 
разместятся две станции: 
«Пыхтино» и «Внуково».
— Сейчас идет определение 
трассировки будущего от-
резка желтой линии, — ска-
зал Бочкарев. — В среднем 
полгода-год уходит на градо-
строительную документацию, 
только после ее тщательной 
проработки можно выходить 
на стройплощадку.
Конечную — «Внуково» — 
подведут к терминалу одно-
именного авиаузла. Пассажи-
рам будет удобно добираться 
в аэропорт на метро.
Помимо продления двух ли-
ний в Москве решено постро-
ить новую радиальную ветку. 
Коммунарскую линию метро 
возведут поэтапно. По словам 
Андрея Бочкарева, уже на-
чалось ее строительство. Она 
соединит два кольца — Боль-
шое и Московское централь-
ное с ТиНАО. Планируется, 
что линия пройдет через 
Коммунарку и Троицк.
— Планируем вводить эту ра-
диальную линию в 2021–2022 
годах, — рассказал глава 
департамента.

Василиса Чернявская 
newokruga@vm.ru

20 июня 2019 года. Моск
овский
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ОБРАЗОВАНИЕ
чтобы праздник по случаю прощания со 
школой стал для ребят незабываемым 
и прошел без неприятностей, предусмо-
трели заранее: поставили камеры хра-
нения, оборудовали места для перекуса, 
а для безопасности организовали меди-
цинское сопровождение. 

В этот раз к выпускному вечеру в Пар-
ке Горького присоединились 

и ученики школы № 2120 
из поселения Московский. 
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этот беспредел! С нас собирают по 20–40 
тысяч на выпускной! Потому что все хо-
тят, чтобы был фейерверк, великие арти-
сты и прочее-прочее. Наша семья этого 
не может сделать!» и так далее, — ранее 
рассказал руководитель Департамента об-
разования и науки города Москвы Исаак 
Калина на пресс-конференции 
в Информационном цен-
тре правительства Мо-
сквы. Так появилась 
идея проведения  
масштабных вы-
пускных вечеров, 
которые год от 
года посещают все 
больше москов-
ских школьников. 
Условия для того, 

Никола
й Нефед

ов: 

«В моей семье 
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нира по рыболовному спорту, а рядом 
царственно стоят и другие — по армрест-
лингу и другим силовым дисциплинам. 
Недавно Алексей Цатов участвовал 
и в командных соревнованиях по горо-
дошному спорту. И тоже — первое место. 
В Краснопахорском Совете ветеранов 
он отвечает за спорт, а поэтому на все 
окружные соревнования едет в числе 
первых. К жизни у Алексея Алексеевича, 
кажется, особый интерес. Создается впе-
чатление, что он сам уже испытывает ее 
на прочность. Все жизненные невзгоды 
он с гордостью преодолел, и теперь ни-
чего невозможного для него просто нет. 

Судьба сначала «посадила» 
Алексея Алексеевича Цатова 
в инвалидную коляску, а потом 
щедро одарила и увлечением, 
и любимым человеком, и до-
стижениями в спорте, компен-
сируя все жизненные неудачи. 

На небольшом столе мастера резьбы по 
дереву стоят новые приклады для ружей. 
И сделаны они не просто и лаконично, 
как на заводе, а с душой. Каждый — с ав-
торской резьбой. 
— Мне нравится, как пахнет дерево, — 
говорит Алексей Алексеевич, усаживаясь 
за свое рабочее место.
А еще Алексей Алексеевич безумно лю-
бит охоту и все, что связано с природой. 
В лес он всегда ходил как в храм, а охо-
титься ездил чуть ли не по всей России. 
В прихожей целая «колонка» уставлена 
наградами Алексея Алексеевича. На са-
мом видном месте красуется кубок с тур-

3 июня 2019 года. 
Краснопахорское. 
Краснодеревщик 
Алексей Цатов (4) 
и его работы: 
чернильница (1), 
резная тарелка (2) 
и шахматы (3). 

ХОББИ
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тонкости оружейного дела. Решил и еге-
рю помочь, — говорит Цатов. 
А потом взял, да и украсил приклад вы-
резанным лосем. Да так, что даже самому 
понравилось. 
— Я тогда и не понимал, что делаю себе 
невероятную рекламу. К егерю все охот-
ники едут, смотрят на ружье, а оно удоб-
ное, да еще и красивое, — вспоминает 
Алексей Алексеевич. 
Так на него заказы буквально и посыпа-
лись — из Вологодской области, Перми, 
Краснодарского края, Рязани... И ниче-
го удивительного в этом и нет. Алексей 
Алексеевич все делал одной левой. Если 
бы потренировался, да и зрение поострее 
имел, глядишь, и блоху смог бы подко-
вать. Цатов — левша от рождения.

И спорт, и судьба
«Сев» в кресло, Алексей Алексеевич на 
одной резьбе не остановился. Активно 
занимался спортом, правда, уже для ин-
валидов. А на одних соревнованиях на-
шел себе и ученицу...
— Их привезли на областную спартакиа-
ду, можно сказать, потусоваться, — вспо-
минает Алексей Алексеевич. — А я по-
шел посмотреть, на что эти спортсменки 
годятся.
Взял трех участниц, среди которых была 
и Надежда, посмотрел на нее и предло-
жил попробовать себя в армрестлинге. 
— Она у меня молодец. Трехкратная чем-
пионка России, двукратный призер чем-
пионата Европы, — улыбается Алексей 
Алексеевич, глядя на свою жену. 
Да, Надежда спустя какое-то время стала 
его спутницей. Сначала сошлась с Алек-
сеем Алексеевичем на почве спорта, а по-
том — и по жизни. 
— Я рад и счастлив, — говорит Цатов. — 
А как она думает — вы у нее и спросите. 
На этих словах Надежда смущается, а от 
комментариев отказывается: говорит, 
мол, муж разговорчивый, пусть на все 
вопросы он и отвечает. 
— А вообще мы путешествовать любим. 
Будет возможность, в этом году и на Ал-
тай соберемся, — говорит Алексей Алек-
сеевич. 
Впереди у него и другие конкурсы. По-
этический, например. Казалось бы, ро-
мантик Алексей Алексеевич. А нет, реа-
лист. 
— Любые горы можно при желании по-
вернуть... или свернуть, — говорит Ца-
тов. — Главное, не терять вкус к жизни. 

Алина Зинина
newokruga@vm.ru

Зато нашлась у друга — новая разделоч-
ная доска из бука. Цатов сделал приклад, 
осчастливив владельца. А тут у одного 
знакомого егеря возьми — и тоже при-
клад поломайся. 
— Я занимался стендовой стрельбой, 
был чемпионом Московской области, 
входил в сборную, а поэтому знал все 

«Деревяшка» вернула к жизни

После того как Алексей Алексеевич ока-
зался в инвалидной коляске, удача, ка-
жется, отвернулась от него. Вспоминая 
то время, он говорит стихами, сравнивая 
себя с бездомным псом. А потом его исто-
рия вышла на новый виток. У Алексея 
Алексеевича появились квартира, хобби 
и в каком-то смысле другая жизнь.
— Столярничал я всегда, ульи делал. 
А когда «сел» в коляску, у друга сломался 
приклад ружья. У меня-то все нужные ин-
струменты, чтобы сделать новый, были, 
а вот доски подходящей не было, — вспо-
минает Алексей Алексеевич. 
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Новая Москва готовится от-
метить свой очередной день 
рождения. 1 июля 2012 года 
столичные границы расшири-
лись почти вдвое, а территории 
бывшего Подмосковья стали 
Троицким и Новомосковским 
округами мегаполиса — самы-
ми обширными и зелеными, 
с собственной историей и свои-
ми особенностями, требующи-
ми столь же особенного подхо-
да. Как они изменились за семь 
лет, в интервью нашему изда-
нию рассказал руководитель 
Департамента развития новых 
территорий Владимир Жидкин.

Владимир Федорович, какие зна-
ковые события вы бы выделили 
за прошедшие годы?

Можно говорить о самых разных пере-
менах, но самое главное — это люди. За 
прошедшие семь лет население ТиНАО 
выросло на 44 процента. Теперь в Новой 
Москве живут почти 360 тысяч человек. 
Если они переезжают сюда, выбира-
ют новые дома, пользуются дорогами 
и устраиваются на работу, значит, им 
здесь нравится. А это о многом говорит. 
Мы же со своей стороны стараемся соз-
дать такие условия, чтобы с каждым го-
дом комфорт и качество жизни местных 
жителей повышались.

Давайте перейдем к цифрам: 
что же сделано за эти годы, о ка-
ких вложениях в развитие ТиНАО 
со сто роны города и инвесторов 
идет речь?

Если брать во внимание финансовую 
сторону, то можно с уверенностью ска-
зать, что мы перешагнули триллионный 
рубеж. Только представьте себе, что 
в развитие двух самых молодых москов-
ских округов вложено более триллиона 
рублей, и меньшая часть этих средств — 
это деньги из городского бюджета. Более 
двух третей вложенных финансов — уча-
стие инвесторов. Объем внебюджетных 
инвестиций в строительство недвижи-
мости, размещение объектов социаль-
ной, транспортной и инженерной ин-
фраструктуры достиг 700 миллиардов. 
Кроме того, в развитие инфраструктуры 
вложено порядка 400 миллиардов рублей 
бюджетных средств.

А можете назвать ключевые проек-
ты, которые, на ваш взгляд, изме-
нили облик Новой Москвы?

В первую очередь это метрополитен. Уже 
открыты шесть станций Сокольнической 
линии. Пассажирам доступны «Румянце-
во», «Саларьево», «Филатов Луг», «Прок-
шино», «Ольховая» и «Коммунарка». 
Новые поезда курсируют и по Калинин-
ско-Солнцевской ветке, в Новой Москве 
очень ждали прихода таких станций, как 
«Говорово» и «Рассказовка». А еще по-
строено 190 километров дорог. 

Но ведь не только транспортная 
инфраструктура важна для жите-

ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Владимир 
Жидкин: Ставка 
на улучшение 
качества жизни

шие семь лет в Новой Москве сдано 67 но-
вых социальных объектов. Это и детские 
сады, и школы, и объекты здравоохране-
ния. В планах построить еще примерно 
столько же, но за более короткий срок. 
Кроме того, уже сейчас можно говорить 
о том, что в Новой Москве ликвидирован 
дефицит рабочих мест: их число вырос-
ло на 120 тысяч за эти годы. Сегодня эта 
территория является профицитной с точ-
ки зрения мест приложения труда. И эту 
работу мы продолжаем. 

На ваш взгляд, почему люди по-
тянулись в ТиНАО?

Во-первых, рост численности населения 
в новых столичных округах объясняется 
активным градостроительным развити-
ем. Где больше возводим жилых квар-
талов, предприятий, объектов соцкуль-
тбыта, дорог, открываем станции метро, 
там и более значительный прирост жите-
лей. К примеру, поближе к Московской 

кольцевой автодороге, в Но-
вомосковском округе, про-
живали 157 тысяч человек, 
а сегодня — 235 тысяч. По-
дальше, в Троицком округе, 
прирост менее заметен, но 
тем не менее тоже ощутим: 
с 99 тысяч до 125. Во-вторых, 
люди видят: хорошая эколо-
гия, рядом — леса, это тоже 
способствует переезду из цен-
тра города или населенных 

районов на просторы Новой Москвы. 
А в-третьих, цена: квадратный метр в Ти-
НАО дешевле чем в «старых» границах 
столицы. Молодые семьи, выбирая меж-
ду старой и Новой Москвой, предпочита-
ют приобрести жилплощадь побольше.

А экология? Это ведь один из глав-
ных факторов, говорящих в пользу 
Новой Москвы.

Сохраняется рекреационная роль при-
родных территорий, а их экологический 
потенциал бережно и эффективно ис-
пользуется в интересах жителей. За про-
шедшие семь лет в ТиНАО добавилось 
17 благоустроенных парков и скверов. 
И, конечно, мы уделяем повышенное 
внимание сохранению и благоустрой-
ству природных территорий.

И это законодательно закреплено?
В Генеральном плане Москвы учтены 
границы особо охраняемых природных 
территорий, особо охраняемых зеленых 
территории, установлены водоохранные 
зоны, прибрежные, защитные и бере-
говые полосы, что позволит сохранить 
ландшафтное и биологическое разно-
образие Новой Москвы.

Каковы планы на ближайшие годы?
Строить дороги, прокладывать новые 
линии метро, открывать школы, детса-
ды, спортивные и медицинские объекты. 
Например, в этом году в Коммунарке за-
работает первая очередь крупнейшего 
медицинского комплекса Москвы. И это 
еще один знаковый проект.

Василиса Чернявская 
newokruga@vm.ru

БУДЕМ И ДАЛЬШЕ СТРО
ИТЬ ДОРОГИ, МЕТРО, 
ОТКРЫВАТЬ ШКОЛЫ, 
ДЕТСАДЫ И БОЛЬНИЦЫ

лей Новой Москвы. Людям нужно 
водить малышей в детские сады, 
в школы, обслуживаться в поликли-
никах и больницах. Как за прошед-
шие семь лет развивалась социаль-
ная сфера?

Мы поставили главное условие: ком-
плексное развитие, которое подразу-
мевает создание районов, в которых 
человек будет жить, работать, учиться 
и отдыхать. При этом закладывается пе-
шая доступность к объектам. За прошед-

19 сентября 
2017 года. Руково-
дитель Департамен-
та развития новых 
территорий Москвы 
Владимир Жидкин 
в редакции газеты 
«Вечерняя Москва».
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ИХ ИМЕНА 
ИЗВЕСТНЫ ДАЛЕКО 
ЗА ПРЕДЕЛАМИ 
СТОЛИЦЫ

ЗНАЙ СВОИХ!

Незаметно пролетели эти семь 
лет. Сделано немало, и новые 
округа уже заметно преобрази-
лись. Впрочем, впереди рабо-
ты еще больше. Но главная 
гордость ТиНАО — это люди, 
которые живут в Новой Москве 
и своими поступками и дости-
жениями пишут ее историю. 

«Голос» покорился Троицку 
Валера Кузаков — победитель шестого се-
зона шоу «Голос. Дети». Но мало кто зна-
ет, что этот мальчик не с первой попытки 
оказался на сцене главного вокального 
проекта страны. В пятом сезоне Валеру 
даже не отобрали на слепые прослуши-
вания. Но услышав от своего наставника 
Любови Казарновской обнадеживающие 
слова, взял себя в руки и через несколько 
месяцев выиграл проект «Юная звезда» 
на телеканале «Звезда», а потом, к сво-
ему удивлению, прошел отбор и на «Го-
лос», попав в команду Пелагеи. Результат 
превзошел все ожидания — в руках у Ва-
леры — статуэтка победителя проекта, 
а в кармане — миллион рублей на испол-
нение мечты. 

Марушкинские реконструкторы 
колесили по Европе
Юрия Москвина можно считать родона-
чальником реконструкторского движе-
ния в ТиНАО. Однажды Он решил купить 
ретроавтомобиль, части которого при-
шлось искать в Америке и даже в Австра-
лии. Спустя время «Студебеккер» оказал-
ся спасен, а следом в коллекции Москвина 
появились «Додж», ГАЗ-67 и легендарная 
полуторка, которая снималась в фильме 
«Место встречи изменить нельзя». Ретро-
автомобили стали для Юрия Москвина 
смыслом жизни, а позже он основал во-
енно-патриотический клуб «Дивизион». 
Сосед по дачному участку Сергей Лари-
онов сразу же поддержал задумку и при-
обрел военный мотоцикл М-72. А позже 
реконструкторы стали ездить с ретротех-
никой в Германию, Англию, Францию...

Ищут тех, кто в списках 
не значится
На плечи Екатерины Мироновой легла 
непростая задача — руководить целым 
военно-патриотическим объединени-
ем «Нарский рубеж», в который вхо-
дят 16 поисковых отрядов. Возможно, 
через несколько лет о них узнает вся 
страна. Недавно отряды «Долг», «Пла-
мя» и «Святогор» обнаружили останки 
и именные медальоны трех красноар-
мейцев — редкая удача. Родственников 
одного из рядовых, Евгения Днепров-
ского, поисковики нашли в Иркутской 
области, «вернув» пропавшего без ве-
сти героя домой. 
— Этот год можно считать удачным, — 
говорит Екатерина. — Найти родствен-
ников погибших получается редко. 

Один день из жизни Александра 
Крайнова. Кадета и спасателя 
— 17 марта я возвращался домой 
в Московский. Сел на другой автобус, 
а через какое-то время почувствовал 
толчок и резко отлетел к лобовому сте-
клу. Я потерял сознание, а очнувшись, 
понял: авария. Столб пыли, детские 
крики... Люди выходили из автобуса, 
многим было плохо. Я увидел молодо-
го человека, теряющего сознание. Он 
держал на руках девушку, которая жа-
ловалась на боль в спине. Я помог паре, 
а позже позвонил офицеру-воспитате-
лю из кадетского класса и объяснил си-
туацию. Он вызвал скорую. Прилетел 
и вертолет со спасателями. На следую-
щий день я упал в обморок. Как оказа-
лось, получил сотрясение мозга.

Семь 
героев, 
не считая 
собаки
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Валера Кузаков (1) 
поражает всех своим 
голосом, а Мария 
Филина покоряет 
красотой (5). Мир 
узнал художника 
Александра Наза-
рова (7), а Европа — 
реконструкторов 
из Марушкинского 
(слева направо): 
Сергея Ларионова 
и Юрия Москвина (4).
Недавно участни-
ки ВПО «Нарский 
рубеж», которым 
руководит Екатерина 
Миронова (2), наш-
ли родственников 
красноармейца, 
погибшего под Мо-
сквой в 1941-м. 
Александров Край-
нов (3) на один 
день стал спасате-
лем, про которых 
живой символ сто-
личного МЧС 

такса Мару-
ся (8) ведет 
блог.

Красотка из Первомайского 
влюбила в себя весь мир
Титул одной из самых красивых женщин 
на планете удалось завоевать Марии 
Филиной из поселения Первомайское. 
В январе этого года она получила титул 
«Миссис Вселенная мира» в категории 
женщин старше сорока лет. Три года на-
зад она завела блог в интернете, где на-
чала делиться любимыми рецептами, 
сделала спорт частью повседневной 
жизни и даже решились, как вспоми-
нает Мария, на невозможное — кон-
курс красоты, приехав на который, 
даже не умела дефилировать. 

«Третьяковка» заметила мастера
Настоящий гений, Александр Назаров, 
проживает в Троицке. Его картины раз-
летелись по миру, а «Март» купила Тре-
тьяковская галерея. Но востребован-
ность и известность пришли к Назарову 
не сразу. Долгое время его не принимали 
в Союз художников, а именитые мастера 
обрушивались с беспощадной критикой. 
Он мог бы сложить мольберт и больше не 
рисовать. Но не тут-то было. 
— Троичане уезжали по обмену в Аме-
рику и  брали с собой сувениры. И одна 
женщина, сын которой отправлялся в по-
ездку, купила у меня работу. Спустя вре-
мя в Троицк приехала дама из Америки, 
разыскала меня и заказала картины... 
В моих руках оказались деньги, которых 
я никогда не ожидал, — говорит Наза-
ров. — Я стал ездить по загранице, писать 
картины, а потом пришло признание. 

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

Пенсионеры бьют рекорды
Рекордсменом Книги рекордов России 
по банджи-джампингу (прыжкам с боль-
шой высоты) Михаил Панов из поселе-
ния Воскресенское стал в 65 лет. Врачи 
говорили, что он живет вопреки всем 
законам медицины. После тяжелейшей 
операции медики запретили ему любые 
физические нагрузки. Но мужчина сде-
лал по-своему — занялся сначала одним 
спортом, потом другим. А как-то раз 
спрыгнул с тарзанки с огромной высоты, 
привязав себя длинным резиновым кана-
том. И... восторг! Банджи-джампинг ока-
зался тем, чего так не хватало в жизни 
Панова. В сентябре 2017 года ему даже 
покорилась Килиманджаро. А в 65 лет он 
стал одним из самых известных людей 
России, попав в Книгу рекордов: прыгнул 
20 раз с высоты 207 метров. Врачи кача-
ли головой и говорили, что это просто 
невозможно. А для Михаила это, скорее 
всего, не предел. 

Маруся захватила 
интернет 
Звездой интернета стала 
такса Маруся, рассказыва-
ющая на своей страничке 
в интернете о непростых 
буднях сотрудников МЧС. 
Инструкцию по технике 
безопасности она уже зна-
ет наизусть, а при желании 
может и за штурвал вертоле-
та сесть. Маруся всем придет 
на помощь. Психолог из нее — 
что надо! А как настоящая леди, 
придя на работу, удивляет коллег 
своими нарядами. То оранжевый 
комбинезон наденет, то в синем по-
явится, а на 8 Марта достанет розо-
вое платье и важно продефилирует. 
В сотруднике МЧС все должно быть 
прекрасно. 
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АСТРОЛОГ 
ПРЕДСКА
ЗАЛ БУРНОЕ 
РАЗВИТИЕ 
НОВЫХ 
ОКРУГОВ 
В БЛИЖАЙ
ШИЕ ГОДЫ 

ОЧЕВИДНОЕНЕВЕРОЯТНОЕ

День 1 июля 2012 года, когда 
размеры Москвы увеличи-
лись практически в два раза 
и на картах появилось два но-
вых округа — Троицкий и Но-
вомосковский, можно смело 
считать вторым днем рождения 
всей столицы. И тогда же астро-
лог Руслан Суси (на фото), 
исходя из новых данных, со-
ставил гороскоп для города 
на ближайшие годы. Спустя 
семь лет мы решили проверить, 
что сбылось, и узнать, что ждет 
ТиНАО в ближайшем будущем.

строительство новых домов, дорог, дет-
ских садов и школ. 
Нельзя не обратить внимание и на со-
всем уж конкретные слова астролога: 
«Возможны неожиданные решения 
транспортной проблемы города. Реше-
ния будут связаны со строительством со-
оружений, находящихся над уровнем 
земли». А вот 100-процентное попадание 
в точку! Новые станции Сокольнической 
линии метрополитена как раз располо-
жены над землей.
Очевидно благоприятным периодом, по 
мнению астролога, должен был стать 

2014 год в промежутке с апреля по июль. 
Здесь прогноз астролога касательно Но-
вой Москвы совпал как нельзя лучше. До-
рогу от Боровского шоссе до Киевского 
полностью реконструировали, а 78 жи-
лых домов в садоводческом некоммерче-
ском товариществе «Победа» обеспечили 
газом. Да всему 2014 году можно по-
ставить один большой плюс: появились 
шесть детских садов на 1175 мест и шко-
ла на 1100 человек. 
Кроме того, 2015–2018 годы Руслан Суси 
назвал временем оригинальных идей, 

связанных с развити-
ем города. И не прога-

дал. В 2016 году рестав-
раторам наконец-таки 

удалось восстановить ин-

два дня выпало 90 процентов месячной 
нормы осадков, а ураган, пронесшийся 
над столицей, повалил более 60 деревьев.

Власть несбывшегося
Общая напряженность, аварии, катастро-
фы и криминальная опасность должны 
были охватить столицу в точный проме-
жуток времени с 6 по 9 декабря 2012 года.
Что на деле? Глобальных катастроф не 
было. Шесть автомобилей столкнулись 
на юго-востоке столицы, а в поселке 
Мосрентген 8 декабря на строительном 
рынке площадью 150 квадратных метров 
локализовали пожар. Загорелось двух-
этажное здание. 
А вот дни 14–15 апреля 2013 года, кото-
рые Руслан Суси назвал неблагоприят-
ными для руководства города, известных 
персон, сооружений спортивного и раз-
влекательного типа, оказались спокой-
ными. В Москве не было ни перестановок 

руководства, ни обрушений зданий. 
Новая Москва вообще не попала 

в новостную сводку. Единствен-
ное, о чем предупреждали 

москвичей ленты инфор-
мационных агентств, — за-
паситесь кремом от загара, 
к середине недели поте-
плеет уже до +20. 

2012–2019 годы. Сбылось
Если безоговорочно верить астрологу, то 
само по себе изменение границ Москвы 
было предрешено. Так расположились 
звезды, что увеличение столицы было 
неизбежным. Во всем виноваты Уран 
и Плутон, которые расположились таким 
образом, что внешний вид города должен 
был претерпеть существенные измене-
ния. 
Далее в дело вмешиваются Юпитер и Ве-
нера. Под их влиянием город должен рез-
ко начать меняться. Конечно, в лучшую 
сторону. И снова ни планеты, ни астро-
лог не ошиблись. В это время в Москве 
начинается масштабная программа ком-
плексного благоустройства «Моя улица», 
а непосредственно в ТиНАО начинается 

терьеры XIX века в музее-усадьбе «Оста-
фьево» в Рязановском, а в поселении 
Первомайское открылся музей VI съезда 
Компартии Китая. Появился и Липовый 
парк в Сосенском, арка в котором была 
воссоздана по аналогии с исторически 
установленной в 1949 году. А берег реки 
Цыганка в Воскресенском и вовсе пре-
образился до неузнаваемости: созданы 
небольшой амфитеатр, сцена, игровые 

и спортивные площадки. 
Увы, но оправдались и не-
гативные прогнозы. Так, 
например, по прогнозам, 
в 2013 году столицу должно 
было накрыть аномальное 
погодное явление. И оно про-
изошло. 25 июня 2013 года на 
Москву пришло ненастье. За 

Что год грядущий нам готовит
2019 год, по мнению Руслана Суси, ока-
жется удачным: Новая Москва будет 
и дальше привлекать зарубежных инве-
сторов. Начнется строительство зданий, 
связанных с образованием, религией, 
организаций международных соревнова-
ний и конкурсов (отметим, что в этом 
астролог не ошибается совершенно точ-
но. Уже к 1 сентября в ТиНАО откроется 
семь новых детских садов. Также идет 
строительство и проектирование новых 
школ. — «НО»). 
Особо удачным 2019 год станет для сфер 
логистики и транспорта. Будут найдены 
решения прокладывания дорог, развязок 
и строительства мостов. К ноябрю рабо-
чим заводов следует еще раз вспомнить 
технику пожарной безопасности. Руслан 
Суси не исключает пожаров или локаль-
ных аварий на заводах и промышленных 
предприятиях, связанных с выпуском ме-
таллических изделий или энергетикой. 
2020 год не сулит масштабных перемен, 
зато в 2021–2022-х ожидаются рефор-
мы, связанные с внедрением новинок. 
В целом столица будет развиваться как 
посредник бизнеса и центр инноваций. 
Ситуация изменится, если к Москве при-
соединят новые подмосковные районы.  

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru
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«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые вы 
сможете увидеть на неделе. 

Подготовил Валентин Звегинцев newokruga@vm.ru

Юлия Меньшова (на фото) возвращает-
ся на телеэкраны с новым ток-шоу, посвя-
щенным старому советскому кино. Есть 
устоявшееся понятие — кинодокумент, 
и, пожалуй, именно оно в наилучшей 
степени и определяет стилистику нового 
ток-шоу «Камера. Мотор. Страна». В каж-
дой кинокартине, выходящей на экра-
ны, есть не только герои и сюжет, в ней 
навсегда запечатлено само время. За 
основу каждого выпуска программы бе-
рется один художественный фильм или 

телевизионный сериал советского вре-
мени (или новейших времен), и на его 
примере рассматривается жизнь страны 
и наших соотечественников в год выхо-
да картины на экран. Почему тема этой 
картины была тогда важна и популярна? 
Какими были тогда наши люди? Чем им 
запомнился этот год? Что происходило 

в стране и в мире? Что было модно: что 
носили, ели, покупали, читали, пели 
и слушали? Что казалось тогда важным 
и обсуждалось, а что прошло незамечен-
ным и вспомнилось только сейчас?
— Мне кажется, что ностальгия сегодня 
не столько стала настроением, сколько 
сформировалась в отдельный и яркий 
тренд, — говорит автор проекта Юлия 
Меньшова. — Люди с наслаждением уча-
ствуют во флешмобах в соцсетях. Я наде-
юсь на перспективы этого проекта и бо-
лее всего опираюсь на то, что советский 
кинематограф был могучей киноинду-
стрией, подарившей нам множество пре-
красных фильмов, которые интересно 
смотреть и сегодня.

Неисправимый лгун

Берегите женщин

Пятый элемент

Фантастический фильм, в котором 
главные роли исполнили Брюс Уил-
лис и  Милла Йовович. На Землю над-
вигается зло... Спасти человечество 
может только формула соединения 
четырех элементов жизни — воды, 
огня, земли и воздуха — вокруг зага-
дочного пятого элемента...

Главную роль в этом фильме сыграл 
Георгий Вицин. Это трогательная 
история парикмахера, который каж-
дый день катастрофически опаздыва-
ет на работу. А все потому, что попа-
дает просто в невероятные истории.

Молодой журналист командирует-
ся в порт, чтобы написать репортаж 
о работе на судах. Только вот попада-
ет он на буксир, где команда полно-
стью укомплектована женщинами.

НОСТАЛЬГИЯ 
СЕГОДНЯ 
НЕ НАСТРОЕНИЕ, 
А ТРЕНД

Камера. Мотор. Страна

Честное слово

Знаменитые и гостеприимные собесед-
ники, как всегда улыбчивый и подчер-
кнуто элегантный ведущий... «Честное 
слово» — это летние чаепития на дачной 
веранде и задушевные разговоры «за 
жизнь»! 
На сей раз автор и ведущий программы 
Юрий Николаев встретится с певцом 
Александром Малининым (на фото) 
и его женой Эммой. Разговор давних зна-
комых пойдет о карьере и отдыхе, семье 
и детях, мечтах и планах, желаниях и их 
исполнении. 

2 июля
Вт / 23:20

6 июля
Сб / 11:10

7 июля
Вс / 18:20

5 июля
Пт / 21:00

6 июля
Сб / 11:45
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Генеральный продюсер «Матч 
ТВ», журналист, обществен-
ный деятель, бизнесвумен, 
писательница Тина Канделаки 
не устает удивлять поклон-
ников своими начинания-
ми. Кажется, что нет границ 
для реализации личности. 
Тина Гиевна поделилась с кор-
респондентом «НО» своими 
мыслями о будущем россий-
ской молодежи, миллениалах 
и женской кра соте.

Сейчас разгар экзаменационной 
кампании. Нервы школьников 
на пределе. Вы как человек, ко-
торый давно и плотно занимается 
вопросами образования в России, 
как считаете — не стал ли ЕГЭ 
фатальной ошибкой для системы 
образования?

Когда ЕГЭ вводился 18 лет назад, никто 
не ожидал, что будет такой технологиче-
ский сдвиг. Никто не ожидал, что созда-
ние «Айфона» приведет к такому мощно-
му развитию социальных сетей и жизнь 
станет другой. Никто не ожидал, что 
интернет станет таким доступным, а зна-
ния можно будет черпать повсеместно. 
Модель поведения людей в связи с этими 
факторами сильно изменилась. И дело 
не в том, что ЕГЭ в этих условиях не смог 
стать тем социальным лифтом, которого 
мы так ждали. Это просто не тот экзамен, 

ПЕРСОНА
них сделать отличников. И уж тем более 
не выделяла среди других. Но я всегда 
с ними разговариваю, каждый день. По-
тому что все проблемы, с которыми стал-
киваются родители, касаются и меня 
тоже. И говорю им, как и другим: дети, 
если вы не будете учиться, вы просто не 
будете конкурентоспособными.  

Вы много лет в бизнесе, и многие 
задаются вопросом, как вы застави-
ли считаться с вами на этом «поле 
битвы». Неужели мужской шови-
низм вас не коснулся? 

В работе не существует понятия генде-
ра. Я столкнулась с этим вопросом, когда 
пришла на «Матч-ТВ». И могу сказать точ-
но: там, где начинается работа и профес-
сионализм, заканчивается история про 
женщин и мужчин. Одна моя хорошая 
знакомая, глава очень крупной компа-
нии, поделилась, откуда вообще берется 
это гендерное неравенство в работе. При-
чина одна — у женщин есть важнейшая 
функция — рождение детей. Пока мы си-
дим в декрете, мужчины спокойно зани-
мают наши места.

Но некоторые говорят: роди-
ла и полетела. Без отрыва 
от производства, так 
сказать.

Могу сказать точно — 
родила и не полетела. 

Это огромная нагрузка на женский ор-
ганизм и двойной стресс для тех, кто ре-
шается на роды ближе к сорока. Сейчас, 
с появлением интернета, мы это стара-
емся компенсировать. Но это все равно 
невероятно сложно. Поэтому женщина 
имеет право выбирать и решать для себя, 
готова ли она поступиться своим сном, не 
жалеть свой организм, пытаться успеть 
все. И надо очень себя не жалеть, чтобы 
выскочить на работу через три дня, как 
я. Но у меня не было выбора, мне нужно 
было выходить на работу.

То есть совмещать работу и мате-
ринство не стоит?

С учетом того, насколько наша женщина 
не защищена при разводе, нам приходит-
ся совмещать. Это героизм. Я второй раз 
замужем, но по факту именно в разводе 
после первого мужа мне пришлось делать 
очень сложные вещи для семьи. При этом 
у меня были другие доходы, и я представ-
ляю, насколько тяжело женщинам, у ко-
торых заработная плата 30 тысяч. У них 
просто нет выбора. А в целом выбор все 
равно всегда остается за женщиной — 
брать на себя эту нагрузку и сфокусиро-
ваться на чем-то опреде ленном.

Как в этом скоростном мире изме-
нились личные отношения между 
людьми?

Отношения личные очень ускорились. 
Эмоции молниеносны, и люди друг другу 
очень быстро надоедают. Представьте, во 
времена Пушкина каким был процесс за-
воевывания дамы сердца. И сейчас: в три 
клика все уже без трусов. Я всегда гово-
рю, не спешите снимать нижнее белье. 
Постарайтесь заинтересовать человека, 
оставаясь в одежде. Сейчас время, когда 
все напоказ — стремление показать свою 
жизнь, свою интимную зону существова-
ния как можно скорее. Получить быстрее 
эмоцию, краску. Все это из-за депрессий 
и других расстройств — как следствие че-
ловека в мире, где все видят всех. Стано-

вится сложно отличить мир диджитал 
и настоящий, где правда, а где ложь. 

Вот вы меня видите сейчас живьем, 
я же отличаюсь? Так и у осталь-
ных. За вами может стоять целая 
коман да профессионалов, кото-
рая создаст нужный образ.

Тогда как создавать отноше-
ния при новых правилах игры?
Во-первых, стоит разобраться, 
какие у вас общие интересы 
и есть ли они вообще. Если один 
человек «потребляет» другого, 
например, содержит нерабо-
тающего супруга, то возник-
нет риск в какой-то момент 
не соответствовать ожида-
ниям партнера. Человек не 
мебель, и если его выбира-
ют только по визуальным 
признакам, то это большой 
вопрос к семейным отно-
шениям. В конце концов, 
внешние признаки как раз 
скоротечны. А если вас вы-
брали по содержательному 
признаку и в том числе 
у вас хорошая ухоженная 
внешность, с вами есть 
о чем говорить, то ваш 
мужчина будет возвра-
щаться к вам всегда. 
Поверьте.
Алена Прокина
newokruga@vm.ru
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который нужен современной молодежи, 
чтобы быть конкурентоспособной. 

А чему надо учить детей?
Тому, что их идеи могут воплотиться 
в жизнь, а не занимать их зазубриванием 
информации. По такому принципу — вы-
учить и сдать — училась я в Советском 
Союзе. СССР уже нет, а мы получаем зна-
ния все так же.

А как вы воспитываете своих детей?
Я никогда не заставляла своих детей ни 
учиться, ни заниматься спортом. Они 
всегда смотрели на меня и просто бра-
ли пример. И никогда не старалась из 

Тина 
Канделаки: 
Вернуть 
мужчину 
просто

У ЖЕНЩИН ЕСТЬ 
ВАЖНЕЙШАЯ 
ФУНКЦИЯ  
РОЖДЕНИЕ ДЕТЕЙ
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Тина Канделаки разбирается не только 
в бизнесе, но и в семейных ценностях
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Лето — не повод сидеть дома. 
И если отпуск еще не скоро, 
а выходные хочется прове-
сти с пользой, редакция «НО» 
выбрала самые интересные 
мероприятия, которые прой-
дут в ТиНАО в ближайшие вы-
ходные.

В  субботу, 29 июня, в поселении Маруш-
кинское в парке «Ручеек» жителей Но-
вой Москвы приглашают отметить один 
из самых старинных праздников, 
посвященный летнему солнце-
стоянию, — Купалье. Здесь вам 
расскажут о куклах-оберегах, на-
учат делать браслеты из кожи, 
создавать сувениры из льна и со-
ломы и многое другое. Гости смо-
гут загадать желание, смастерив 
венок из цветов, а потом, как 
в русских народных сказках, пу-
стить его по воде. Организаторы пред-
упреждают: не забудьте взять с собой 

купальник. В разгар лета можно будет 
освежиться в специально оборудован-
ной купели. Народные гулянья начнутся 
в 10:00 и продолжатся до 23:00.
А со 2 июля в троицкой библиотеке № 2 
можно будет увидеть настоящие рус-
ские традиционные костюмы из лич-
ной коллекции. Не забудьте заглянуть 
и в центр «МоСТ» 7-го числа в 18:00 на 
рок-фестиваль. 
— Здесь выступят группы SBR, 
Den&DEN» Lone Lines и шведские ис-
полнители GREYBEARDS, — рассказала 
художественный руководитель центра 
«МоСТ» Виктория Водостоева. 
Детей и родителей ждут на мероприятие 
«Лаборатория детского досуга» в доме 
культуре «Ильичевка» в поселении Пер-
вомайское 5 июля. 
— Гостей ждут игровые турниры, по-
ощрительные призы и просмотр доку-
ментального фильма «Необъятная все-
ленная». Все гости смогут найти себе 
занятие по душе. Программа рассчитана 
на три часа. Начало в 16:30,— расска-
зал художественный руководитель ДК 
«Ильичевка» Владимир Сасс. 
В преддверии Дня семьи, любви и вер-
ности не забудьте позвонить в местный 
дом культуры и узнать, когда запланиро-
ван праздничный концерт. Гости вместе 
с артистами поучаствуют в различных 
конкурсах, исполнят любимые песни 
и хорошо проведут время. В поселении 
Марушкинское, например, гости посо-
ревнуются в стрельбе из лука, увидят вы-
ступление фольклорных ансамблей и уз-
нают, кто лучше всех играет в шашки.

Алина Зинина 
newokruga@vm.ru

29 июня в Ма-
рушкинском 
пройдет празд-
ник, посвящен-
ный летнему 
солнцестоянию, 
который назва-
ли «Купалье».

ОТДЫХ

Активные 
выходные 
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ЦИФРА

процентов месячной нормы 
осадков может выпасть в сто-
лице в эти выходные. Впро-
чем, дождь можно и перетер-
петь, а вот Европа задыхается 
от жары. На выходных там 
ожидается до +40 градусов!

90

Если вы хотите 
поделиться с нами 

новостью о том, 
что происходит 

в вашем 
поселении, 
пишите нам

newokruga
@vm.ru

или 
звоните

(499)
557
04-24

Оповещение о проведении публичных слушаний 
в поселении Внуковское в городе Москве

На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в правила землепользования 
и застройки города Москвы в отношении территории 
по адресу: севернее дер. Рассказовка 
(кад. № 50:21:100211:718), НАО.
Информационные материалы по теме публичных 
слушаний будут представлены на экспозиции 
по адресу: г. Москва, поселение Внуковское, 
поселок Внуково, 50 (здание Администрации, 
зал заседаний).
Экспозиция будет открыта с 5 июля 2019 г. по 11 июля 
2019 г. (включительно).
Часы работы экспозиций: 
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00;
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00.
На экспозиции проводятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников публичных слушаний состоится 
18 июля 2019 года в 19:00 по адресу: 
г. Москва, поселение Внуковское, поселок Внуко-
во, 50 (здание Администрации, зал заседаний).
Время начала регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участни-
ки публичных слушаний имеют право представить 
свои предложения и замечания по обсуждаемым 
проектам посредством: 
— записи предложений и замечаний в книге (жур-
нале) учета посетителей и записи предложений 
и замечаний, которая ведется в период работы соот-
ветствующей экспозиции; 
— выступления на собрании участников публичных 
слушаний; 
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации 
участвующих в собрании участников публичных 
слушаний; 
— подачи в ходе собрания письменных предложений 
и замечаний; 
— направления в течение недели со дня проведения 
собрания участников публичных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний в Окружную комиссию. 

Окружная комиссия по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при правительстве 
Москвы в Троицком и Новомосковском администра-
тивных округах города Москвы (Окружная комиссия): 
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru; 
• Адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, по-
селок Коммунарка, улица Сосенский Стан, 4;
• тел.(495) 620-20-00 (20010);
• информационные материалы размещены в сети 
интернет на официальном сайте префектуры ТиНАО 
www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний 
в поселении Московский в городе Москве

На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в правила землепользо-
вания и застройки города Москвы в отношении 
территории по адресу: в районе дер. Картмазово 
(кад. № 50:21:0110204:594), НАО.
Информационные материалы по теме публичных 
слушаний будут представлены на экспозиции по 
адресу: г. Москва, поселение Московский, д. Картма-
зово, ул. Киевская, 4, гостиничный комплекс Vnukovo 
Village.
Экспозиция будет открыта с 5 июля 2019 г. по 11 июля 
2019 г. (включительно).
Часы работы экспозиций: 
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00;
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00.
На экспозиции проводятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников публичных слушаний состоится 
17 июля 2019 года в 19:00 по адресу: 
Поселение Московский, дер. Картмазово, ул. Киев-
ская, 4, гостиничный комплекс Vnukovo Village.
Время начала регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участни-
ки публичных слушаний имеют право представить 
свои предложения и замечания по обсуждаемым 
проектам посредством: 
— записи предложений и замечаний в книге (жур-
нале) учета посетителей и записи предложений 
и замечаний, которая ведется в период работы соот-
ветствующей экспозиции; 
— выступления на собрании участников публичных 
слушаний; 
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации 
участвующих в собрании участников публичных 
слушаний; 
— подачи в ходе собрания письменных предложений 
и замечаний; 
— направления в течение недели со дня проведения 
собрания участников публичных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний в Окружную комиссию.

Окружная комиссия по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при правительстве 
Москвы в Троицком и Новомосковском администра-
тивных округах города Москвы (Окружная комиссия): 
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru; 
• адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, по-
селок Коммунарка, улица Сосенский Стан, 4;
• Тел. (495) 620-20-00 (20010);
• информационные материалы размещены в сети 
интернет на официальном сайте префектуры ТиНАО 
www.tinao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний 
в поселении Московский в городе Москве

На публичные слушания представляется проект 
внесения изменений в правила землепользования 
и застройки города Москвы в отношении территории 
по адресу: пос. Московский, дер. Картмазово, уч. 16/1 
(кад № 77:17:0110205:12565), НАО.
Информационные материалы по теме публичных слу-
шаний будут представлены на экспозиции по адресу: 
г. Москва, поселение Московский, дер.  Картмазово, 
ул. Киевская, 4, гостиничный комплекс Vnukovo 
Village.
Экспозиция будет открыта с 5 июля 2019 г. по 11 июля 
2019 г. (включительно).
Часы работы экспозиций: 
• в рабочие дни — с 10:00 до 17:00;
• в выходные и праздничные дни — с 10:00 до 12:00. 
На экспозиции проводятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников публичных слушаний состоится 
17 июля 2019 года в 19.00 по адресу: 
поселение Московский, дер. Картмазово, ул. Киев-
ская, 4, гостиничный комплекс Vnukovo Village.
Время начала регистрации участников — 18:00.
В период проведения публичных слушаний участни-
ки публичных слушаний имеют право представить 
свои предложения и замечания по обсуждаемым 
проектам посредством: 
— записи предложений и замечаний в книге (жур-
нале) учета посетителей и записи предложений 
и замечаний, которая ведется в период работы соот-
ветствующей экспозиции; 
— выступления на собрании участников публичных 
слушаний; 
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации 
участвующих в собрании участников публичных 
слушаний; 
— подачи в ходе собрания письменных предложений 
и замечаний; 
— направления в течение недели со дня проведения 
собрания участников публичных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний в Окружную комиссию.

Окружная комиссия по вопросам градостроительства, 
землепользования и застройки при правительстве 
Москвы в Троицком и Новомосковском администра-
тивных округах города Москвы (Окружная комиссия): 
• e-mail: DrobyshevEA@mos.ru; 
• адрес: 108814, г. Москва, поселение Сосенское, по-
селок Коммунарка, улица Сосенский Стан, №4;
• тел. (495) 620-20-00 (20010);
• информационные материалы размещены в сети 
интернет на официальном сайте префектуры ТиНАО 
www.tinao.mos.ru.

Оповещения о проведении публичных слушаний

Искусство
и коллекционирование

Работа и образование

● Требуются кассиры, продавцы. Оплата 
ежедневно! Т. 8 (499) 649-34-82

● Куплю: домашнюю библиотеку, книги до 
1940 г., антиквариат, фарфор, бронзу, карти-
ны, иконы, изделия из серебра, старинную 
мебель, осветительные приборы, старинные 
предметы интерьера. Т. 8 (495) 142-87-14
● Куплю: домашнюю библиотеку, книги 
до 1940 г., антиквариат, фарфор, бронзу, 
картины, иконы, изделия из серебра, ста-
ринную мебель, осветительные приборы, 
самовары. Т. 8 (495) 203-18-74
●  К у п л ю  с т а р и н н ы е  к н и г и . 
Т. 8 (977) 514-26-36

Частности Реклама

Юридические услуги
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Холодный болгарский суп
Кефир 400 мл, сметана 200 г, 
огурцы 2 шт., оливковое 
масло 2 ст. л., чеснок, соль 
по вкусу, грецкие орехи, перец.

Хоть и прошла столичная жара, но она, 
по уверениям синоптиков, еще вернется. 
И встретить ее необходимо во всеору-
жии. Если банальная окрошка на квасе 
или кефире вам надоела, испанский 
гаспачо вы считаете слишком сложным, 
то настала пора попробовать настоящее 
болгарское кушанье: суп таратор. Непри-
вычное нашему слуху название на самом 
деле скрывает за собой холодный суп, 
основой которого является кефир. 

Подготовил Валентин Звегинцев 
newokruga@vm.ru

Этот суп без проблем можно 
найти в каждом болгарском 
кафе. Но приготовить его 
дома — проще простого.

В отдельной емкости сме-
шайте кефир и сметану.

Все овощи тщатель-
но вымойте и по-
режьте соломкой — 
это, кстати, основная 
«фишечка» этого 
супа. Добавьте ово-
щи в кисломолочную 
смесь. Добавьте 
оливковое масло 
и перец. А вот солить 
пока еще рано.

У вас есть вкусные 
рецепты, которыми 
вы гордитесь? 
Присылайте! 
Мы с удовольствием 
их опубликуем! 
newokruga@vm.ru

1

2

3

Когда все продукты смешаны, уберите суп 
на пару часов в холодильник: он должен 
хорошо настояться. Перед подачей посо-
лите и украсьте зеленью.

5
Грецкие орехи в этом рецепте являются 
обязательным ингредиентом. Именно 
они придают блюду неповторимый вкус. 
Обжарьте их на медленном огне и тща-
тельно порубите ножом. Добавьте в суп.

4
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КУЛИНАРНЫЙ 
БЛОКНОТ 
НОВЫХ ОКРУГОВ

В соответствии с Земельным кодексом Россий-
ской Федерации, статьями 279 и 281 Граждан-
ского кодекса Российской Федерации, Феде-
ральным законом от 05 апреля 2013 г. № 43-ФЗ 
«Об особенностях регулирования отдельных 
правоотношений в связи с присоединением 
к субъекту Российской Федерации — городу фе-
дерального значения Москве территорий и о вне-
сении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», постановлениями 
Правительства Москвы от 20 февраля 2013 г. 
№ 99-ПП «Об утверждении Положения о Депар-
таменте городского имущества города Москвы», 
от 25 марта 2014 г. № 77-ПП «О порядке взаимо-
действия органов исполнительной власти го-
рода Москвы при осуществлении мероприятий, 
направленных на обеспечение строительства 
объектов капитального строительства в рамках 
реализации адресной инвестиционной про-
граммы города Москвы», от 09 октября 2018 г. 
№ 1233-ПП «Об Адресной инвестиционной 
программе города Москвы на 2018–2021 годы», 
а также в целях реализации постановления 
Правительства Москвы от 05 марта 2019 г. 
№ 136-ПП «Об утверждении проекта планировки 
территории линейного объекта участка улично- 
дорожной сети — участок Варшавского шоссе 
от проектируемого проезда № 728 до Вишневой 
улицы», в связи с обращением Департамента 
строительства города Москвы от 07 июня 2019 г. 
№ ДС-11–13752/19:

1. Изъять для государственных нужд у правооб-
ладателей объекты недвижимого имущества 
(приложение) для целей, указанных в Адресной 
инвестиционной программе города Москвы 

на 2018–2021 годы: «Реконструкция Варшавско-
го шоссе на участке от проектируемого проезда 
№ 728 до обводной дороги на город Подольск, 
включая транспортную развязку с обводной до-
рогой».

2. Управлению по реализации градострои-
тельной политики и транспортной инфра-
структуры совместно с Управлением делами 
в течение 7 дней со дня издания распоряжения 
направить в адрес правообладателей изы-
маемых объектов недвижимого имущества 
копию распоряжения заказным письмом с уве-
домлением.

3. Отделу внутренних и внешних коммуни-
каций в течение 7 дней со дня издания рас-
поряжения обеспечить публикацию данного 
распоряжения в средствах массовой 
информации.

4. Управлению обеспечения кадастрового учета 
и регистрации прав:
— в срок не позднее 20 календарных дней 
со дня издания распоряжения обеспечить госу-
дарственную регистрацию решения об изъятии 
объектов недвижимого имущества;
— в установленный срок обеспечить постановку 
на государственный кадастровый учет изымае-
мых земельных участков (приложение).

5. Контроль за выполнением настоящего распо-
ряжения оставляю 
за собой.

Заместитель руководителя Н. В. Прусакова

Оповещение об изъятии для государственных нужд 
земельных участков



16 newokruga.ruДневник округов  28.06.2019Новые округа № 24 (340)

гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Овнам пока лучше отложить сделки с не-
движимостью и крупные траты. А вот со-
средоточиться на личной жизни — самое 
время, шанс найти свою любовь очень 
велик. Удачный день — четверг.

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
Львам в эти дни стоит больше общаться 
с интересными и влиятельными людьми. 
Это поможет создать почву для новых 
выгодных проектов. Благоприятные 
дни — понедельник и пятница.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Стрельцы могут серьезно поругаться 
с кем-то из близких. Больше спите, отды-
хайте и не будете раздражаться по пустя-
кам. Удачным днем станет понедельник.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
Тельцам не стоит засиживаться дома. 
Ходите в гости, посещайте культурные 
и спортивные мероприятия, гуляйте и за-
пасайтесь приятными впечатлениями. 
Лучшие дни — среда и воскресенье.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Девам стоит расстаться с людьми и про-
ектами, которые перестали приносить 
удовольствие. Освободите место для но-
вого. Лучшие дни — вторник и суббота.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Козерогам стоит больше тратить време-
ни на все, что доставляет удовольствие 
и поднимает настроение. Это прибавит 
сил и приведет вас в ресурсное состоя-
ние. Лучшие дни — вторник и суббота.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Очень гармоничная и спокойная неделя. 
Близнецов ждет много приятных встреч 
и задушевное общение со старыми дру-
зьями. Удачный день — четверг.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
У Весов без особых поводов может ис-
портиться настроение. Идите на опе-
режение — создавайте себе приятные 
эмоции, чаще радуйте себя. Благоприят-
ные дни — понедельник и пятница. 

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Водолеев ждет неделя принятия важных 
решений. Одни могут круто что-то изме-
нить в личной жизни, другие — в карье-
ре. Благоприятные дни — понедельник 
и среда.

РАК / 22.06–22.07 /
Ракам представится шанс серьезно про-
двинуться по карьерной лестнице или 
выйти на новый уровень доходов в биз-
несе. Самые важные дела лучше всего 
планировать на вторник и воскресенье.

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
У Скорпионов сейчас один из лучших 
периодов для инвестиций и покупок, 
особенно если речь идет о крупных при-
обретениях для дома и семьи. Удачные 
дни — среда и воскресенье.

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Неожиданные события могут заставить 
Рыб поменять свои планы, но в итоге все 
сложится замечательно. Удачные дни — 
среда и суббота.

в Весах до 23 октября, 
затем в Скорпионе

убывает, в Близнецах до 2 июля, затем растет 
в Раке до 4 июля, в Льве до 6 июля, далее в Деве

новолуние 
2 июля, 22:16

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Кузов. Буян. Оцеола. Глагол. Нахал. Актив. Прилив. Глобус. Товар. Гусар. Романс. Камин. Сет. Пара. Костолом. Гусеница. Самоа. Виви. Колба. Тюк. Дева. Снегокат.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Глюк. Бекинсейл. Рога. Канва. Харосет. Меню. Волосатик. Спад. Каса. Гоа. Католикос. Ноан. Ласт. Олово. Устав. Лик. Айова. Навар. Мит.СКАНВОРД

стоп-кадр

Удивительная она, Новая Мо-
сква. Место, где по соседству 
с современными микрорайонами 
«живут» старинные усадьбы 
и хутора, на пешеходном пере-
ходе можно встретить звезду 
шоу-бизнеса и стадо коров, 
а на границе между старыми 
и новыми территориями — Свя-
тогора, верблюда с богатырским 
именем. И здесь нет ничего не-
возможного, это уж точно!

Место, 
где нет ничего 
невозможного
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